

Führungswechsel in Unsernherrn

Fritz Appel neuer Schützenmeister bei Bavaria – Erfolgreichstes Vereinsjahr

Unsernherrn (DK) Veränderung an der Spitze der Bavaria-schützen Unsernherrn: Der bisherige Schützenmeister Georg Kroll trat bei der jüngsten Jahresversammlung nicht mehr zur Wahl an. Vor der Neuwahl berichtete der bisherige zweite Schützenmeister Fritz Appel vom vergangenen Vereinsjahr. Große Veranstaltungen wie Gau- und Bezirksmeisterschaften sowie das Gauschießen und der BSSB-Classic-Cup konnten mit Erfolg realisiert werden. Die Mitgliederzahl ist mit 252 gegenüber dem Vorjahr gleich geblieben. Darunter sind 40 Frauen und 39 Jugendliche.

Der sportliche Leiter Albert Lukas sprach von 2017 als dem erfolgreichsten Jahr in der Vereinsgeschichte. 78 Akteure und 127 Mannschaften erreichten 241 Podestplätze auf regionalen und überregionalen Meisterschaften. In den vergangenen



Sie führen die Geschicke der Unsernherrner Bavariaschützen: Stanislav Picha, Albert Lukas, der neue Schützenmeister Fritz Appel, Karl Dennerlein, Klaus-Dieter Berner und Siegmund Böck (v. l.) Foto: privat

fünf Jahren kam man auf 999 Medaillenplätze, die Stadtmeisterschaften noch gar nicht mitgezählt.

42 Mitglieder waren zur Wahl anwesend. Als neuer Schützenmeister wurde der bisherige Stellvertreter Fritz Appel ge-

wählt. Zu seinem Nachfolger wurde Stanislav Picha bestellt, der bisher Nummer drei war. Dessen Nachfolger ist wiederum Klaus-Dieter Berner. Als Schatzmeister wurden Siegmund Böck und Heinrich Wendler bestätigt. Die Schriftführer Raphael Mül-

ler und Stefan Sixl erhielten von der Versammlung ebenso erneut das Vertrauen wie die Sportleitung mit Albert Lukas und Horst Huber. Neu in der Sportleitung sind Lorenz Alexander als Pistolenreferent und Ingrid Heubusch als Auflagereferentin.

Die Jugendleitung mit Karl Dennerlein und Rainer Humboldt wurde im Amt bestätigt. Neu hinzugestoßen ist hier Maria Buchenberg, die sich um die Lichtgewehrschützen kümmern wird. Gerätewart bleibt wie bisher Fritz Lindauer, er wird unterstützt von Stefan Heubusch. Als Kassenrevisoren wurden Klaus Weidendorfer und Martin Mayer bestellt.

Fritz Appel umriss noch kurz den Planungsstand zum laufenden Jahr mit der Durchführung des 6. Bayerischen Auflagecups Mitte August anlässlich des 125-jährigen Bestehens der Bavariaschützen.